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Cena e controcena
Gaspare De Blasi

CIL ORSIVO

N
on vorremmo rischiare di essere blasfemi.
Ma in questo inizio di settimana nella poli-
tica italiana sono  arrivate le “ultime cene”.

Ha iniziato Carlo Calenda: l'ex ministro del go-
verno precedente che ha da poco tempo annunciato
la sua iscrizione al Pd, ha invitato a casa sua per
una cena il suo ex presidente del consiglio Paolo
Gentiloni, il suo ex collega di governo Marco Min-
niti e il suo ex segretario Matteo Renzi. Un cena di
ex, insomma. Dopo avere annunciato che si sarebbe
tenuta per oggi, è stata invece spostata. Voi avreste
pensato, come si usa dire in politica, per sopravve-
nuti impegni di uno degli invitati. Ma Calenda ha
fatto sapere che la data rimarrà riservata, “...per
evitare un tormentone sul Pd”. L'ex ministro ha ag-
giunto pure che rimane la soddisfazione sua perso-
nale per l'accettazione da parte dei colleghi di
partito dell'invito. Presumiamo che sia contento
anche il pasticcere giù all'angolo dove gli invitati,
presumibilmente per non arrivare a mani vuote,
compreranno le pastarelle, come si usa dire a
Roma. “E' un gesto di grande responsabilità – ha
detto l'ex ministro – di tutti i partecipanti”. [ ... ]

...continua in quarta

MARSALA

Torna ad infiammarsi il dibattito in città sul futuro dell’area
portuale di Marsala. Da una parte c’è il progetto della Myr,
per il quale si continua ad attendere l’inizio dei lavori.

Dall’altra c’è quello riguardante il cosiddetto porto pubblico, che
già lo scorso ottobre era stato oggetto di un esposto alla Procura e
alla Commissione Antimafia da parte dell’onorevole Giulia
Adamo, che aveva chiesto agli organi competenti di verificare
eventuali responsabilità sull’omessa realizzazione del progetto ri-
guardante le “opere di messa in sicurezza molo foraneo sopra
flutto molo foraneo sotto flutto, banchine e piazzali ed escava-
zioni” e, più in generale, sulle cause che avrebbero impedito negli
anni lo sviluppo del Porto di Marsala”. Poco tempo dopo, fu an-
nunciata anche la nascita di un comitato civico di operatori portuali

e liberi cittadini che torna adesso a far sentire la propria voce. “A
distanza di mesi di silenzio – si legge nella nota inviata alla stampa
- e dopo le sollecitazioni del comitato civico composto da circa
duecento persone, restano ancora disattesi i chiarimenti sul pro-
getto pubblico del porto di Marsala, che rappresentanti della so-
cietà civile hanno chiesto all’amministrazione comunale”. La nota
fa inoltre riferimento a un incontro avvenuto la scorsa settimana
tra gli operatori portuali e il sindaco Alberto Di Girolamo, per co-
noscere i motivi della mancata risposta alle richieste della com-
missione ministeriale che facevano seguito a tutti i pareri tecnici
favorevoli al progetto, alla compatibilità con il progetto privato
Myr, e che avrebbero completato l’iter burocratico, per avviare
concretamente i lavori. [ ... ]                         ...continua in seconda 

Il sindaco Alberto Di Girolamo: “Stiamo seguendo la vicenda dei fondi poc che porterebbe 27 milioni di euro per l’area”

Operatori incalzano amministrazione per il porto pubblico,
Rete Punica propone il co-funding per il progetto privato

Tari, la Giunta Di Girolamo non aumenterà la tariffa per i cittadini

La Giunta con una delibera ha preso atto e condiviso la relazione del Piano Finanziario relativo ai servizi dei rifiuti e di igiene urbana 2018 finalizzato all'applicazione della TARI
da sottoporre al pagamento dei cittadini. Con lo stesso provvedimento era stata disposta la trasmissione al Consiglio comunale che approvò il relativo Piano il 28 marzo scorso.
Un anno però evidentemente caratterizzato da problematiche inerenti i disservizi nelle discariche per l'RSU in Sicilia. Ciò a Marsala, come nelle altre città, ha determinato il

lievitare dei costi di smaltimento che - per tonnellata di RSU - da 137 euro circa sono aumentati a 200 euro. Costi aggiuntivi compresi relativi ai periodi di "abbancamento provvisorio
dell'RSU" quando le discariche erano rimaste chiuse arrecando disagi a tutta la Regione e anche parzialmente nel comune lilybetano. [ ... ]                                       ...continua in seconda
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[ Tari, la Giunta Di Gi-
rolamo non aumenterà
la tariffa per i cittadini
] - Proprio per soppe-
rire a tali costi, il co-
mune di Marsala ha
predisposto questo
Piano finanziario di as-
sestamento, che pre-
vede una maggiore
spesa bilanciata però da
un'entrata di pari im-
porto, determinata dal-
l'applicazione di una
penale alla ditta Ener-
getikambiente s.r.l. e di
cui vi avevamo già par-
lato, accertata ed inca-
merata nel corso di
quest'anno. Pertanto, il
Piano, bilanciato in en-

trate e uscite, non com-
porterà un incremento
del costo totale di
13.535.345,21 euro -
così si legge nella deli-
bera di Giunta - e
quindi la tariffa TARI a
carico dei
cittadini/utenti non su-
birà alcuna variazione.
La determina approvata
dalla Giunta Di Giro-
lamo propone proprio
di approvare i suddetti
assestamenti del Piano
ma di non modificare la
Tari per i cittadini per il
2018. Sarà ora compito
del Consiglio copmu-
nale esitare la delibera
relativa. [ c. m. ]

CRONACA /1

Nel fine settimana, i Carabinieri della Compagnia di Mar-
sala, hanno denunciato a piede libero per contrabbando di
tabacchi lavorati esteri V. M., marsalese di 44 anni, già

noto alle forze dell’ordine. I militari dell’Arma, notando uno strano
via vai proveniente da un’abitazione del quartiere popolare di via
Istria, hanno deciso di approfondire il controllo. Di fatti, nel corso
della perquisizione domiciliare, i Carabinieri hanno scoperto - na-
scoste in un ripostiglio dell’appartamento di V. M. - ben 71 stecche
di sigarette di contrabbando delle marche “Pine” e “Business Ro-
yals”, prive dei contrassegni del Monopolio di Stato. I militari
hanno inoltre rinvenuto ben 3.000 euro in contanti, verosimile pro-
vento dell’attività illecita, oltre ad un “pizzino” con annotati nomi

e cifre da questi ricevute. Le sigarette sequestrate, rivendute a
prezzi sicuramente più vantaggiosi rispetto a quelli previsti dal
mercato, avrebbero fruttato un indebito guadagno di circa 2.500
euro. Domenica notte, inoltre, i Carabinieri lilybetani hanno de-
nunciato F. D. e P. V., entrambi marsalesi, a seguito di una lite sca-
turita per futili motivi in Piazza del Popolo. Infine, 350 sono le
persone e di veicoli controllati nel weekend dai militari dell’Arma,
elevando diverse sanzioni al Codice della Strada con particolare
riferimento all’uso di ciclomotori senza l’utilizzo del casco. Sono
tre invece le persone segnalate alla Prefettura di Trapani poiché
trovate in possesso di sostanza stupefacente per uso personale.

Nella sua casa trovate 71 stecche prive di contrassegno. Denunciati per rissa altri due soggetti

Contrabbando di sigarette, denunciato un cittadino

CRONACA /2

Una macchina che  arriva
in una stazione di ben-
zina. Ma in questo caso

si tratta di una vettura il cui con-
ducente non voleva fare riforni-
mento. Oggi alle 14 circa una
Lancia Y di colore blu è finita
sulle pompe che erogano carbu-

rante. È accaduto in piazza Ca-
prera, dove per cause ancora in
corso d'accertamento il guida-
tore, dopo avere evidentemente
perso il controllo del mezzo, si è
andato a schiantare contro il ri-
fornimento della trafficatissima
piazza. Nell'urto, come si vede

dalla nostra foto, una pompa è
stata completamente abbattuta.
Dalle informazioni raccolte sul
posto, dove sono intervenuti i vi-
gili del fuoco del vicino distacca-
mento di corso Calatafimi, per
fortuna sembra che non ci siano
stati feriti. 

L’episodio è accaduto ieri in piazza Caprera. La struttura ha riportato una serie di danni. Fortunatamente nessun ferito

Una macchina sbatte contro un distributore di benzina

VIABILITÀ

Èin pubblicazione il bando per l'affidamento del ser-
vizio “Car Sharing” a Marsala. Il settore Servizi
Pubblici Locali ha fissato per il prossimo 8 ottobre

il termine per la presentazione delle offerte economiche
che, oltre alla documentazione amministrativa, dovranno
anche indicare la proposta tecnico-organizzativa per lo
svolgimento del “Car Sharing”, nonché il piano di promo-
zione e comunicazione del servizio. “Un'opportunità in più

offerta ai visitatori per muoversi nel territorio - afferma il
sindaco Alberto Di Girolamo - tenuto conto che i veicoli
sosteranno nei punti di maggior transito turistico. Ma
anche uno snellimento del traffico pendolare, avvicinando
periferie e centro”. Gli stalli messi a disposizione del Co-
mune saranno posizionati in prossimità di Piazza Mameli,
Stazione FS e Porto, per un massimo di 12 vetture. Il valore
dell'affidamento del servizio – con durata contrattuale di

cinque anni – è stimato in poco più di 215 mila euro, frutto
di un calcolo contabile che ha tra i parametri di riferimento
tariffe e numero di veicoli utilizzati. Questi – sia elettrici
che ibridi, o alimentati nel rispetto delle norme europee –
dovranno appartenere alle tipologie “city car”, “berlina” e
“monovolume”. Il “Car Sharing” sarà operativo quotidia-
namente, 24 ore su 24, con servizio prenotazione e assi-
stenza telefonica tramite numero verde dedicato agli utenti.

L'intenzione dell'Amministrazione comunale è snellire il traffico pedonale e offrire un supporto ai turisti

Car Sharing, a Marsala arriva il bando per la mobilità

[ Operatori incalzano amministrazione per il porto pubblico, Rete Punica propone il
co-funding per il progetto privato ] - “Sprovvisto di documentazione adeguata e in as-
senza di tecnici qualificati alla settorialità dell’argomento – si legge ancora nella nota -
dal primo cittadino non sono arrivate le risposte sperate, utili a comprendere il motivo di
questo stallo che impedisce l’uso dei fondi stanziati nel “Patto per la Sicilia”, dove sono
stati impegnati 49 milioni di euro per la diga antemurale e un milione di euro per il com-
pletamento dei lavori per la banchina curvilinea.  Il passaggio ultimo conclusivo era quello
di fornire, alla commissione tecnica di valutazione, anche con un incontro, le motivazioni
che giustificavano l’urgenza di effettuare le opere; ma non ricevendo alcuna risposta è
stato dato parere negativo alla compatibilità ambientale del progetto”. Gli operatori por-
tuali rincarano a questo punto la dose nei confronti del primo cittadino e della sua giunta:
“I motivi di questo manifesto disinteresse sulla questione del porto pubblico da parte del-
l’amministrazione Di Girolamo non sono ancora chiari, nonostante diverse sollecitazioni,
ma risultano essere manifeste sin dai primi giorni del suo insediamento, quando venne
disertata la convocazione a Roma del 5 maggio 2016 con la commissione ambientale del
Ministero”. Di conseguenza, ribadita la disapprovazione nei confronti dell’operato del-
l’amministrazione lilybetana sulla questione, i firmatari della nota preannunciano di volere
intraprendere “un percorso civico di aggregazione, che andrà a rafforzare l’esistente co-
mitato, stanchi di vedere ignorate le proprie richieste dalla politica, fatta dai rappresentanti
eletti”. Si fa presente, inoltre, l’intenzione di chiedere “all’assessore regionale ai lavori
pubblici di sostituirsi all’inerzia del comune, in virtù del fatto che il progetto ha valenza
di interesse regionale, considerando che l’iter per la messa in sicurezza del porto fu avviato
dalla Regione nel 2009, affidandolo all’ingegnere Viviano, dell’Ufficio Opere Marittime
del Provveditorato Interregionale OO.PP. Sicilia – Calabria”. La nota si conclude con

l’annuncio di una conferenza stampa gestita direttamente dai cittadini, a cui parteciperanno
tecnici e professionisti. Contattato dalla nostra redazione per una replica, il sindaco Alberto
Di Girolamo afferma che “gli uffici comunali non hanno trovato alcuna traccia di lettere
da parte della Regione” e anche i governi Crocetta e Musumeci “hanno assicurato di non
aver nulla a riguardo”. “Se – prosegue il primo cittadino - qualcuno ha nascosto qualcosa
e i componenti di questo comitato di operatori portuali portano le prove, io sono pronto
a denunciare. Ma nessuno dica che io ho interessi in questa vicenda, perché a me interessa
solo che si faccia il Porto a Marsala. Se sia pubblico o privato, poco mi importa”. Di Gi-
rolamo sottolinea infine che l’amministrazione sta seguendo la vicenda dei fondi Poc che
potrebbero portare 27 milioni di euro da utilizzare sulla parte dell’area portuale che resta
fuori dal progetto della Myr. Sui ritardi che si stanno registrando rispetto all’inizio dei la-
vori del Marina di Marsala, interviene con una nota il presidente di Rete Punica Mario
Figlioli, che lancia una proposta alla cittadinanza e alle istituzioni per dare un impulso
determinante al buon esito del progetto attraverso un bando di co-funding: “Con una rac-
colta fondi aperta alla cittadinanza – spiega Figlioli, in rappresentanza della rete di im-
prenditori e artigiani del territorio - non solo si potrebbe ottenere la liquidità necessaria
all’avvio dei lavori di una struttura che certamente gioverebbe all’economia di Marsala,
sia in maniera diretta che in termini di indotto, ma si verrebbe a creare una bella oppor-
tunità per quei cittadini che volessero co- finanziare questo progetto, chiaramente con
piano di ritorno dell’investimento. Si tratta infatti di un investimento che certamente
avrebbe un ritorno economico anche per i più piccoli co- founders- investitori. “Questa
è un’idea che lanciamo all’Amministrazione comunale qualora il problema di questo ri-
tardo dei lavori fosse legato realmente alla mancanza di una parte dei soldi necessaria ad
avviare un piano davvero importante per la città di Marsala. Come Rete Punica, in tal
senso, mettiamo a disposizione le nostre competenze per l’eventuale elaborazione del
bando e, in ogni caso, ci rendiamo disponibili a qualsiasi altra consulenza, purché si vada
nella direzione della crescita di questo territorio”. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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CINEMA GOLDEN

SCUOLA

Un esempio di buona scuola al Liceo "Pa-
scasino di Marsala", guidato dalla preside
Anna Maria Angileri, che il 15-16 e 17 ot-

tobre, ospiterà l'evento Global YounG7 promosso
dal Miur. Un importante esperimento che metterà
al centro gli studenti del terzo e quarto anno di
tutti e tre gli indirizzi della scuola, che dovranno
rappresentare le delegazioni dei vari Stati affron-
tando tematiche internazionali come quelle previ-
ste nell'Agenda 2030 delle Nazioni Unite. Due le
tematiche affrontate: l'uguaglianza di genere e
l'ecosostenibilità. Una simulazione, tutta in lingua
inglese di tipo diplomatico e governativo, con la
quale rifletteranno e si adopereranno concreta-
mente per le soluzioni fattibili sul territorio su
temi di impatto globale. Si tratta di una pratica vir-

tuosa di scuola digitale, che si terrà in 19 scuole
italiane. Tre giorni entusiasmanti di dibattito, di
negoziazione e confronto su temi del G7, che
vedrà impegnati 54 studenti del Liceo. Gli stu-
denti, tutti tra i 16 e i 18 anni, parleranno di poli-
tica mondiale affrontando temi globali, lo faranno
rigorosamente in inglese.  La formazione di questi
ragazzi spetterà ai mentor e ai Best delegate degli
YounG7 precedenti. Il Liceo marsalese è stato se-
lezionato per la rappresentanza geografica, per la
coerenza con il piano formativo della scuola, oltre
all'esperienza acquisita sul campo. La responsabile
dello YounG7, è la docente Annalise Galfano che
lo scorso settembre ha partecipato, insieme ad altri
49 insegnanti provenienti da tutta Italia, ad un
corso di formazione per docenti referenti dei pro-

getti Futura Italia. Una reunion a bordo del veliero
la “Signora del Vento”, una due giorni di forma-
zione per meglio elaborare l'impatto che questi
eventi avranno sugli studenti e sulla comunità sco-
lastica. E' stato questo il primo step dell'evento. Le
giornate di apertura e di chiusura dello YounG7
vedranno la partecipazione e l'intervento di
esperti, si concluderanno con la nomina di uno stu-
dente "best delegate", che risulterà tale da una
serie di elementi: la comprovata capacità di nego-
ziazione, la padronanza della lingua inglese, la ca-
pacità di cooperazione, l' elaborazione di
competenze e soluzioni, la leadership , la sosteni-
bilità della proposta. Il "best delegate" di ogni
scuola parteciperà ad un meeting nazionale a
Roma, che si terrà in autunno, presso il Miur.

Tra le tematiche affrontate: uguglianza di genere ed ecosostenibilità. Esperimento per gli studenti

Il Liceo Pascasino ospita l'evento Global YounG7

ARTE

Il Convento del Carmine di Marsala, che fino al 4
novembre ospiterà la mostra “Ignazio Moncada.
Attraverso il colore”, comunica che dal 18 settem-

bre entrano in vigore i nuovi orari. Visite confermate
dal martedì alla domenica. Orari: 10-13 e 17-19. Lu-
nedì chiusi. A cura di Sergio Troisi, la mostra è pro-
mossa e organizzata dall’Ente Mostra di Pittura
Pinacoteca in collaborazione con l’Archivio Ignazio
Moncada che, tramite il figlio Ruggero, ha selezionato
per Marsala una raccolta significativa di opere estratte
dall’intera produzione dell’artista. Ne vien fuori
un’immersione gioiosa nel sentimento e nel senso mu-
sicale del colore di Ignazio Moncada (Palermo 1932
– Milano 2012) che ne ripercorre l’avventura artistica
in cinquanta anni di attività tra la Sicilia, l’Europa e
la città di Milano, dove ha vissuto fino alla fine. “Nelle
sale del Convento del Carmine – spiega Troisi –, scan-
dito nelle varie sale e impaginato secondo un criterio
cronologico dal 1955 fino al 2004, è l’alfabeto visivo
di Ignazio Moncada, quello che ho definito il suo
“sentimento del colore”: ovvero l’instancabile ricerca
pittorica attenta alle eredità delle avanguardie. Dalle
astrazioni geometriche degli anni Sessanta, alle Tra-
sparenze del decennio successivo; dalle Archeologie
alla serie intitolata Alesa, che fornirà la grammatica-
base alla pratica della Pont-Art (i grandi teloni montati

sui ponteggi degli edifici milanesi in fase di restauro,
il primo nel 1982, portico meridionale di Piazza
Duomo), fino alla serie degli anni Novanta-Duemila,
dedicate alla musica, alla danza, al mito. Nell'ultimo
ventennio della sua opera, considerata però nella sua
interezza, scorgiamo un sentimento dell'origine, la
possibilità di sondare, attraverso il colore, un universo
di archetipi, e di approdare finalmente alla memoria
mediterranea, viva e attuale”. Alla mostra di Marsala
è dedicato un ampio catalogo edito da Kalòs. Biglietto
3 euro. Tel. 0923.713822. INFO www.pinacotecamar-
sala.it e www.ignaziomoncada.org

A cura di Sergio Troisi, l'esposizione è organizzata dall'Ente Mostra di Marsala

Ignazio Moncada, nuovi orari per la
mostra all’ex Convento del Carmine

INIZIATIVE

Con questo slogan, Il Msac, associazione studente-
sca riconosciuta dal Ministero dell’Istruzione tra le
maggiormente rappresentative, scende in campo e

mette in gioco il Comitato Studentesco, organo di rappre-
sentanza degli studenti, emblema della democrazia parte-
cipata ed estesa, dei giovani studenti. Il comitato è previsto
dal Testo Unico delle Leggi della Scuola, anche se viene
spesso messo in secondo piano perché sono gli stessi stu-
denti a non comprenderne l'importanza, sconoscendone il
ruolo da questi stesso rivestito. Da qui la necessità di ap-
profondirne la sua funzione, attraverso l’iniziativa “Swipe
Up!”, che riassume pienamente lo spirito con cui studen-
tesse e studenti di Azione Cattolica vogliono vivere questo
nuovo impegno, divenendo e riconoscendosi sempre più

parte integrante della stessa scuola, dove si vive gran parte
delle proprie giornate. Per supportare queste attività nelle
istituzioni scolastiche, l’equipe del Circolo Diocesano del
Movimento studenti di Azione Cattolica di Mazara del
Vallo, si occuperà di diffondere l’iniziativa a tutte le scuole
della Diocesi e di seguire e accompagnare passo dopo
passo, gli studenti interessati alla formazione del comitato
nella propria scuola, mettendo inoltre a loro disposizione
i materiali prodotti dalla Commissione Nazionale Rappre-
sentanza Studentesca del Msac, che ha realizzato un kit di
materiali, pubblicati nel sito ufficiale dell’iniziativa swi-
pecomitato.it. Per informazioni sull’iniziativa e sulle altre
attività del Msac di Mazara del Vallo è possibile contattare:
334.7687840 – 327.4547542. 

Essere parte attiva ed emblema della democrazia partecipata uno degli obiettivi 

“Swipe Up!”, al via nelle scuole della
Diocesi  il progetto studentesco

Tornano le proiezioni al Cinema Golden di Marsala. In sala da oggi "Mamma
mia - Ci risiamo!" di Ol Parker con un ricco cast: Christine Baranski, Pierce
Brosnan, Dominic Cooper, Colin Firth, Andy Garcia, Lily James, Amanda Sey-
fried, Stellan Skarsgård, Julie Walters, Cher, Meryl Streep, Jeremy Irvine. Sono
passati alcuni anni e Sophie ha deciso di rimodernare l'hotel di famiglia, sull'isola
greca di Kalokairi, per rendere omaggio a Donna, che l'ha cresciuta da sola in
quel paradiso terrestre. Mentre soffre per la lontananza di Sky e si adopera per-
ché l'inaugurazione dell'hotel sia memorabile, la giovane donna ripensa alla vita
di sua madre, a quel pugno di giorni che le sconvolsero la vita e alla scelta di
restare sull'isola, la stessa che sta maturando lei, tra entusiasmo e perplessità.
La proiezione si terrà alle 18.30, 20.30 e 22.30. Mentre il 18 settembre il Golden
programmerà l'anteprima del film di animazione "Incredibili 2" in questa gior-
nale solo alle ore 19. Questo il nuovo numero del Cinema Golden: 0923 931725. 

In sala arriva "Mamma mia" 2

Inizia oggi e proseguirà domani 19 settembre e giovedì 20, il Triduo in preparazione alla Solennità di San Metteo
del 21. A predicarlo e a presiederlo sarà Don Marco Renda, l’eletto Arciprete della Chiesa Madre di Marsala. Per
la Comunità della Parrocchia di San Matteo, officiata da don Alessandro Palermo, è una gioia avere il neo arciprete

alla vigilia del suo nuovo inizio di ministero per la Città di Marsala. Tutti i tre giorni alle ore 18 la preghiera del rosario
e alle ore 18.30 la Celebrazione Eucaristica con la preghiera di intercessione al Santo Apostolo Evangelista. 

Inizia oggi il Triduo in onore di San Matteo
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FLASH DI CALCIO

MARSALA CALCIO

Dopo tre anni, amaro ritorno in serie D per il Marsala Calcio. Sul neutro
del “Mimmo Rende” di Castrovillari, che ha ospitato la sfida per via del-
l’indisponibilità del piccolo impianto lucano di Rotonda, la squadra di mi-
ster Ignazio Chianetta è stata sconfitta, arrendendosi solamente a un rigore
di Flores, trasformato a metà del secondo tempo. Sicuramente, non esce ri-
dimensiona la squadra del presidente Giuseppe Milazzo che ha, probabil-
mente, pagato oltre modo gli infortuni e le condizione non ottimali di
qualche giocatore,. Senza Giardina, Manfrè e Galfano, il tecnico ha dovuto

mandare in campo capitan Sekkoum, non al top, e ha potuto utilizzare Bar-
raco solo per mezz’ora.Sarà, ancora una volta, una settimana di intenso la-
voro e con la consapevolezza di poter recitare un ruolo da protagonista in
questo impegnativo torneo. La prossima settimana, a Capo Boeo, arriverà
il Roccella che, all’esordio, ha vinto facile contro la Turris (4-1).

SPORT CLUB MARSALA 1912

Seconda giornata del campionato di Eccellenza. Lo Sport Club Marsala
1912, dopo il pareggio esterno a Castellammare e l’estromissione dalla

Coppa Italia, ha ceduto l’intera posta in palio al cospetto del pubblico
amico. Il Geraci, infatti, al termine di un match ben giocato ha espugnato
il “Nino Lombardo Angotta” imponendosi di misura. Mister Angelo Bo-
gnanni, alla vigilia della gara aveva dichiarato "andremo a Marsala a gio-
carci la nostra onesta partita" e alla fine ha ottenuto i tre punti. Domenica,
al Municipale, ha deciso un gran goal di Serio al 35’ minuto. La squadra
cara al presidente Luigi Vinci, sicuramente, deve crescere e trovare la giusta
continuità di gioco. Una battuta d'arresto inaspettatae che, certamente, fa
aumentare l’importanza della prossima trasferta a Paceco contro il Dattilo.

Massiccia partecipazione della società marsalese ad Agrigento con 14 giocatoriSCACCHI

In quest'ultimo scorcio di
estate si susseguono i tornei ai
quali partecipano i giovani

scacchisti lilybetani. Ad Agri-
gento per il 4° Festival scacchi-
stico, svoltosi dal 24 al 26 agosto
l'AD Scacchi Lilybetana ha schie-
rato al via 14 giocatori, tutti ju-
niores, su 114 partecipanti,
suddivisi per fascia di punteggio
ELO nell'Open A, Open B, Open
C, oltre a 3 giocatori nel torneo
giovanile su 23 totali. Come piaz-
zamenti vanno segnalati l'ottimo
11° posto di Marco Morana nel-
l'Open A, al cospetto dei migliori
giocatori siciliani, ed il 3° posto
di Bianca Pipitone nell'Open C,
mentre nell'Open giovanile dob-
biamo registrare il dominio di
Marco Laudicina 1° con 6 punti
su 6 ed un buon 3° posto di Ga-
briel Genovese.  Collateralmente
alla manifestazione agrigentina si
è svolto il 1° Torneo Persefone,
Torneo Blitz valido per le varia-
zioni ELO FIDE, in cui i piccoli
alfieri lilybetani hanno fatto in-
cetta di premi di fascia, con Gian-
vito Genovese primo tra le III
categorie nazionali, Francesco
Bevilacqua primo nella categoria
Esordienti, Giorgio Laudicina
primo nella categoria Under 16 e
Gabriel Genovese primo nella ca-
tegoria Under 10. A settembre,

dal 7 al 9, a Zafferana Etnea (CT),
si è svolto il 2° Festival Scacchi-
stico Don Pietro Carrera, con 77
giocatori partecipanti. Anche qui
folta la rappresentanza lilybetana
con 6 giocatori nell'Open B e 2
nell'Open C. Tra i piazzamenti di
rilievo vanno segnalati il 4° e 7°
posto rispettivamente di Antonino
Meo e Gianvito Genovese (primo
tra le III nazionali) nell'Open B ed
il 6° posto di Davide Montalto
(primo Under 10) nell'Open C.
Come premi di fascia va inoltre
segnalato il primo posto di Fede-

rica Montalto nella categoria fem-
minile. Infine il 15 settembre si è
svolto a Casa Santa - Erice, orga-
nizzato dalla locale società degli
Amici della Scacchiera il Torneo
Rapid Steinitz, I tappa del Cir-
cuito 5 Torri. Hanno preso il via
al torneo 30 giocatori, tra i quali
13 lilybetani, quasi tutti giovanis-
simi, guidati dal Presidente Carlo
Pipitone. Tra i piazzamenti di pre-
stigio vanno segnalati il 4° posto
di Giuseppe Salvato ed il 6° posto
di Giorgio Laudicina.

Buoni risultati per gli alfieri
lilybetani nei tornei siciliani

Caldo e salite per i lilybetani. Unico sul podio Michele D’ErricoATLETICA

Caldo e salite non hanno sco-
raggiato gli atleti che hanno
partecipato alla Mezzamara-

tona di Cefalù: oltre 500 al traguardo.
E tra questi, anche venticinque tesse-
rati della Polisportiva Marsala Doc,
che ancora una volta non hanno ri-
sparmiato energie per ben figurare in
una competizione di notevole livello
tecnico e difficoltà. Nella gara, vinta
dall’inossidabile Vito Massimo Cata-
nia (Universitas Palermo) con il
tempo di 1 ora, 16 minuti e 37 se-
condi, il primo dei marsalesi è stato
Pietro Paladino, decimo assoluto e
quarto nella sua categoria d’età
(SM45) con 1:23:35. Tra i biancaz-
zurri, ha poi tagliato il traguardo
posto sul lungomare l’ultra-marato-

neta Michele D’Errico, autore di
un’altra grande prova. D’Errico, in-
fatti, è stato secondo nella sua cate-
goria (SM65) con il tempo di
1:34:46. Unico tra i marsalesi a salire
sul podio, ha scalato posizioni su po-
sizioni nella seconda parte della gara,
quando ha ingranato la marcia più
alta, tenendo un ritmo indiavolato,
nonostante la dura salita che portava
nel bel centro storico di Cefalù, con
passaggio davanti al Duomo nor-
manno. Una salita impegnativa da
scalare per ben quattro volte e dove
non pochi, al quarto e ultimo giro,
sono letteralmente crollati (alcuni,
non riuscendo a correre, in quel tratto
si sono messi a camminare). Dopo
D’Errico, sempre tra i marsalesi, a ta-

gliare il traguardo, nell’ordine, sono
stati Antonio Pizzo, quinto nella
SM55 con 1:35:57, Damiano Arda-
gna (1:36:24), Ignazio Cammarata
(1:39:32), Giuseppe Torre (1:40:51),
Pietro Sciacca (1:41:35), Antonino
Genna (1:43:41). E poi, Ignazio Abri-
gnani, Monica Terzo, entrambi al
sesto posto nelle rispettive categorie
(SM60 e SF45), Giuseppe Cerame,
Vincenzo Maggio, Matilde Rallo, la
neoiscritta Monica Ciacci, Pino Va-
lenza, Renato Cascio, Maurizio Bi-
lello, Antonino Licari, Agostino
Impiccichè, Salvatore Panico, Bruno
Manfrè, Giuseppe Genna, il presi-
dente Filippo Struppa, Francesco
Laudicina e Antonino Badalucco.

25 atleti della Marsala
Doc alla Mezza di Cefalù

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Cena e controcena ] - Non sono trascorse che poche ore, per la serie nel Pd sono tutti d' accordo, che il candidato alla segreteria Nicola Zingaretti (il fratello di Montalbano...) ha comunicato l'invito
a cena per un imprenditore, un operaio, uno studente, un professore, un volontario ed un professionista. Un vera e propria controcena. "A tutti loro voglio chiedere – ha detto Zingaretti - che dobbiamo
fare secondo voi? Dove abbiamo sbagliato? Come riprendere a lottare e vincere? Perché la nostra storia ricomincia così: ascoltando le persone". Non abbiamo ancora i nomi degli invitati dal presidente
della regione Lazio, sappiamo però che visto anche il numero deli invitati la cena si terrà in una trattoria. Il centro destra poteva restare a ...digiuno? Ed ecco che domenica sera, ad Arcore e dove sennò?
Si sono visti, con relativi staff a seguito, Berlusconi e Salvini. Da perfetto anfitrione il cavaliere ha organizzato anche una cenetta. “E' stato un incontro cordiale – ha detto il sottosegretario leghista
Giancarlo Giorgetti”. Ma sembra che la discussione, tra una portata e l'altra e malgrado la cordialità dei commensali e la qualità del cibo, non abbia portato ad un'intesa definitiva tra i due leader sulle
diverse questioni aperte. E il M5S? Hanno tagliato gli stipendi dei loro parlamentari già da diverso tempo, quindi un panino e una colazione al sacco la terranno. Loro non possono permettersi inviti in
locali e non hanno case spaziose per organizzare cene “politiche”.


